

Petite-Rivière-St-François
le 28 mai 1967

Chères Madeleines,

Voilà deux semaines déjà que je suis installée à Petite-Rivière. Si le temps n'est pas beaucoup plus chaud que l'an dernier à la même époque, du moins, avec le chauffage à l'huile, ma petite maison est beaucoup plus agréable. Les Lemieux sont venus passer une après-midi la semaine dernière et ce fut très réconfortant. Si cela vous chante devenir bientôt passer une après-midi ou une soirée je serai toujours contente de vous voir arriver. En général, Marcel vient le samedi après-midi pour repartir le dimanche au début de la soirée. A partir de jeudi, j'aurai Joyce Marshall comme invitée, mais logée dans le petit camp du curé Victor que j'ai loué pour elle et que Berthe et moi avons assez bien arrangé. Avec mes pensées amicales et les meilleures pour toutes deux.

Gabrielle